
Ryan Phillippe Bintang PREY Membenarkan Pertemuan dengan Marvel
Mengenai Captain America DAN Iron Fist (Eksklusif)

Description

Ryan Phillippe berbicara tentang film thriller survival terbaru, Prey, di mana dia berperan. Sejak 2015,
dia telah bertemu dengan Marvel Studios dan menjadi pilihan penggemar untuk peran Captain
America sebelum peran tersebut diberikan kepada Chris Evans. Tidak lama kemudian, Phillippe juga
dikabarkan berbicara tentang memerankan Iron Fist.

Phillippe mengatakan bahwa meskipun dia menikmati film superhero sebagai penggemar, dia merasa
tidak perlu terlibat di dalamnya. Meski sempat ada pembicaraan mengenai Captain America dan Iron
Fist, Phillippe merasa mungkin saat itu bukan saat yang tepat untuknya terlibat dalam proyek tersebut.
Dia memiliki tiga anak dan fokus pada peran sebagai seorang ayah.

Meskipun tidak mendapat kesempatan membintangi film superhero MCU, Phillippe tidak menyimpan
penyesalan. Dia percaya bahwa segala hal terjadi atas alasan tertentu dan memberi fokus penuh pada
keluarganya. Sebagai gantinya, dia mendapatkan peran utama dalam Shooter yang dianggapnya lebih
keren daripada banyak karakter buku komik.

Dalam film Prey, Phillippe berperan sebagai seorang pria yang bersama dengan pasangannya harus
melawan ancaman dari kelompok militan ekstremis setelah mereka terdampar di suatu tempat yang
dikelilingi oleh binatang buas seperti singa, macan, dan hyena. Mereka harus bertahan hidup dari
serangan manusia dan binatang, di mana hanya yang kuat yang akan bertahan.

Prey akan tayang di bioskop dan bisa ditonton lewat layanan streaming mulai tanggal 15 Maret
mendatang.Untuk melihat percakapan lengkap tentang Prey, pembaca dapat kembali ke situs ini atau
menonton wawancara dengan Ryan Phillippe di atas.

Ringkasan

Ryan Phillippe berbicara mengenai peran dalam film thriller bertahan hidup baru, “Prey”, dan potensi
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peran superhero yang pernah dibahas dengan Marvel Studios. Meskipun tidak jadi berperan sebagai
Captain America atau Iron Fist, ia menekankan bahwa tidak ada penyesalan berarti, dan fokusnya kini
adalah pada keluarga. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusannya? Apakah Anda berharap
melihatnya dalam film superhero? Bagikan pendapat Anda di bawah! Terima kasih telah membaca.

Sumber berita silahkan Cek di sini Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di
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